

Wasserbomben und mehr

Fahrrad-Rallye begeistert die Schützenfamilie aus Hölter



Viel Spaß hatten die Mitglieder des Schützenvereins bei der Fahrrad-Rallye, die über schöne Wege führte.

Ladbergen. „Bilde aus den Buchstaben des Wortes Arenafledermaus ein Tier.“ Diese und andere interessante Aufgaben mussten die Mitglieder des Schützenvereins Ladbergen-Hölter am Samstag während der Fahrrad-Rallye lösen.

Über 40 Schützinnen, Schützen und Kinder trafen sich bei schönem Sonnenschein am Schießstand in Hölter. Nach einer Stärkung mit Kaffee und Kuchen wurden die Teilnehmer in Gruppen aufgeteilt auf die Strecke ge-

schickt.

Geradelt wurde dieses Jahr über das Moor in den Brock und wieder zurück. Unterwegs mussten die Gruppen nicht nur einen Fragebogen ausfüllen, sondern an insgesamt fünf Stationen Aufgaben wie puzzeln, Wasserbomben fangen und vieles mehr bewältigen. Als die einzelnen Gruppen nach über vier Stunden wieder am Schießstand ankamen, stand für alle fest, dass sie einen besonders schönen und lustigen Nachmittag ver-

lebt hatten. Besonders die Strecke sei sehr interessant gewesen, wurden die Organisatoren Eckhard Bettler, Eckhard Haarlammert, Marita und Tanja Schröer gelobt.

Nach dem gemeinsamen Essen erfolgte die Auswertung der einzelnen Aufgaben, wobei einige sehr erstaunt waren über die Lösungen.

Alle Teilnehmer waren sich einig, dass im nächsten Jahr unbedingt wieder solch eine Fahrrad-Rallye stattfinden muss.